

Rapport de la course du 5 juin 2025 : Boucle au col de Lys

- 13 participants, 3 voitures. Une personne qui s'était inscrite via le site CAS le vendredi. Son mail m'est arrivé que le lundi à 8h05. Il y a-t-il toujours un tel délai entre l'inscription sur le site et le mail au chef de course ?
- Nicole Volery a eu plus de peine que la majorité à la montée. Solidarité dans le groupe. Je lui demande de se placer derrière moi dans le secteur le plus raide. Je l'ai avertie que cela sera trop difficile pour la course à la Dent du Chamois depuis Estavannens.
- Bonne ambiance dans le groupe. Beaucoup de reconnaissance pour un itinéraire peu connu. Abondance de fleurs et encore de nombreux narcisses peu avant En Lys.
- J'ai proposé un temps de marche « à l'écoute de la nature » entre le secteur de Chenau et En Lys pour apprécier davantage encore la nature. Une proposition appréciée par plusieurs pour permettre de mieux savourer l'environnement.
- Catherine Remy reste traumatisée d'une chute de pierre causée par des chamois sur un pierrier où elle avait frôlé la mort il y a quelques années (cicatrice sur son bras gauche).
- Rythme de marche modéré et constant apprécié par plusieurs personnes qui trouvent les randos plus cool parfois trop lentes.
- Création d'un groupe What'app au retour pour le partage des photos. Cela m'a pris du temps à vérifier les numéros, certaines personnes n'ont pas l'application.
- On m'a demandé à mettre dans ce groupe l'itinéraire suivi. J'ai donné le lien Swissmobil et aussi une photo de mon écran pour les personnes n'ayant pas l'application.

Luc Genin, le 6 juin 2025.